

PAULA GONZÁLEZ PÉREZ (Secundaria)

- *¡Buenos días a todos!*
- *Bueeenos díííías Señooooora Gonzáááááááleeez*

Aquí estoy. 15 años como alumna en el Colegio Alemán de Santa Cruz de Tenerife no fueron suficientes para mí. Tras terminar el Grado de Química en la Universidad de La Laguna y hacer el máster de profesorado supe que, en algún momento, querría volver a estas cuatro paredes que me vieron crecer. Y mira por donde, dicho y hecho.

6 años después de graduarme en la montaña más alta de Tabaiba, he vuelto para dar Física, Química y Matemáticas en Secundaria. ¿Objetivo principal? Aprender, mientras enseño. ¿Requisito indispensable? Pasárnoslo bien.

Decidí dedicarme a la docencia para poder devolver un poco de lo que me dieron tantos profesores – desde el Kinder hasta los últimos cursos de Universidad –, pero jamás imaginé nada tan bonito como esto.

¿Resulta raro trabajar con mis antiguos profesores?

Rarísimo.

¿Es curioso tener que colocarme al otro lado de la mesa del profesor?

Curiosísimo.

¿Me gusta?

POR SUPUESTO

- *Y de tarea: Un brindis. Por muchos años más en el colegio y por seguir aprendiendo, ustedes de mi y yo de ustedes.*

- *jEinen schönen guten Morgen!*
- *Guuuuuten Mooooorgen Fraaaau Gonzáááááleeeez*

Hier bin ich. 15 Jahre als Schülerin an der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife waren nicht genug für mich. Nach einem Chemie-Studium an der Universidad de La Laguna und einem Master für Lehramt, wusste ich, dass ich irgendwann mal wieder zu den vier Wänden, die mich wachsen sahen, zurückkommen wollte. Und stellt euch vor: gesagt und getan.

6 Jahre, nachdem ich mein Abitur am höchsten Berg in Tabaiba abgeschlossen habe, komme ich als Chemie-, Physik- und Mathematik-Lehrerin der Mittelstufe zurück. Hauptziel? Zu lernen während des Lehrens. Unverzichtbare Voraussetzung? Zusammen Spaß zu haben.

Ich habe mich für Lehre entschieden, weil ich ein bisschen von dem zurückgeben wollte, was so viele Lehrer – vom Kindergarten bis in den letzten Jahren an der Uni – mir gegeben haben, aber ich habe mir nie so was Schönes vorgestellt.

Ist es komisch, meinen alten Lehrer als Kollegen zu haben?

Am aller komischsten.

Ist es merkwürdig, sich auf die andere Seite des Lehrerpults zu stellen?

Am aller seltsamsten

Gefällt es mir?

SELBSVERSTÄNDLICH

- *Und als Hausaufgabe: Ein Toast. Für viele weitere Jahre an der Schule und für das weitere Lernen, ihr von mir und ich von euch.*